

■ VILLARES DE LA REINA

Las Cortes aprueban un segundo pediatra para el Centro de Salud de la Periurbana Norte

La Comisión de Sanidad aprobó con el acuerdo de todos los grupos una Proposición no de Ley presentada por el PSOE

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Centro de Salud de la Periurbana Norte, situado en Villares de la Reina, contará con un segundo pediatra. La medida fue aprobada ayer en la Comisión de Sanidad las Cortes de Castilla y León con la unanimidad de todos los grupos políticos de la cámara. Esto supondrá una mejora de la atención sanitaria en uno de los centros de salud con más cartillas médicas infantiles y responde además a la demanda que desde hace meses hacen tanto Ayuntamientos como vecinos de la comarca.

El segundo pediatra llegará a Villares gracias a una Proposición no de Ley presentada por el PSOE y defendida por el Procurador socialista Fernando Pablos en la que se pedía a la Junta que dotara con un segundo pediatra al Centro de Salud para que, además de prestar servicio de manera continua en este consultorio, sirviera también para cubrir las bajas que se producen en el servicio de atención primaria pediátrica de municipios vecinos como Cabrerizos o Villamayor de la Armuña.

La falta de pediatras ha sido un problema durante todo el verano ya que los vecinos tanto de Cabrerizos como de Villamayor han visto como las consultas permanecían cerradas teniendo que ir a otras localidades ya que no había pediatras que pudieran cubrir las bajas por las vacaciones. Esto ha hecho que durante todo el verano se hayan registrado numerosas quejas de los usuarios por la falta de médicos.

Fernando Pablos ha mostrado su satisfacción por este logro y la aprobación de la iniciativa



El Centro de Salud de la Periurbana Norte, en Villares. | EÑE

El nuevo pediatra reforzará el servicio en Villares y podrá cubrir las bajas en Cabrerizos y Villamayor

que ha calificado como de “urgente necesidad”.

El Centro de Salud de Villares, con una población de 6.316 habitantes según datos del pasado año, cuenta con un solo pediatra que tiene que prestar atención sanitaria a más de 1.300 niños y niñas que además de en Villares de la Reina residen en las localidades de Aldeaseca de la Armuña, Carbajosa de la Armuña, Castellanos de Villiquera, La Mata de la Armuña, Monterrubio de la Armuña y San Cristóbal de la Cuesta. Además hay un pediatra para Villamayor y otro para Cabrerizos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La edil Mari Cruz Gacho con las integrantes del curso. | EÑE

El municipio estrena un curso de empoderamiento dedicado al colectivo de mujeres gitanas

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Igualdad del Ayuntamiento, Mari Cruz Gacho, ha inaugurado el curso ‘Empoderamiento de la mujer gitana’ en Santa Marta. Se trata de una iniciativa basada en diversas propuestas para dar valor a la mujer gitana desde el punto de vista personal, social y laboral.

Esta iniciativa tiene varias líneas de actuación. La primera de ellas es un curso estructurado en cuatro módulos: autoestima, salud, familia

y formación. De forma complementaria el proyecto recoge la realización de actividades de mayor impacto y a desarrollar fuera del aula entre los que se encuentran paseos saludables, visitas culturales, días de cine, teatro y música.

La edil indicó: “En el municipio existen 27 unidades familiares de colectivo gitano necesitadas de ayuda en diversos aspectos, entre ellos la necesidad aprender a valorarse más a sí mismas y también la formación reglada”.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio entrega 170 plantones a los niños con el proyecto “Adopta un árbol”

El Consistorio de Castellanos de Moriscos entregará 170 árboles a otros tantos niños de la localidad, que los han solicitado dentro del proyecto “Adopta un árbol”, y que van a cuidar de ellos hasta el mes de marzo. La entrega de los plantones de laurel, encina y alcornoque se va a llevar a cabo el lunes y el martes. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Fallece la Juez de Paz y ex edil del Partido Popular María del Carmen García Ratero

La que fuera concejal del Partido Popular en el Consistorio de Villamayor de Armuña durante doce años y actual Juez de Paz desde hacía ocho años, María del Carmen García Ratero, ha fallecido de manera repentina. El oficio religioso por la que fuera concejala hasta el 2011 en el municipio se celebrará hoy, a las 11 de la mañana, en el tanatorio de San Carlos de la capital. | EÑE

■ SAUCELLE

La jornada “Almendros vivos” abre hoy con nuevas variedades y modalidades de cultivo

Asociaciones como Adecoir y Adezos participan en el encuentro

CASAMAR-S. DORADO | SAUCELLE

El municipio de Saucelle celebra hoy una nueva jornada técnica centrada en el cultivo del almendro, iniciativa promovida por la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León, y que cuenta con la colaboración de asociaciones y centros especializados en este campo.

Aunque el evento está abierto al público general de forma gra-

tuita, a lo largo de la mañana tendrán lugar conferencias para profesionales del cultivo centradas en las nuevas tecnologías que se le aplican, variedades nuevas, compost ecológico, valorización de residuos resultantes del cultivo y manejo del suelo y fertilización eficiente, cerrando conclusiones con una mesa redonda.

Institutos tecnológicos y

agronómicos de diferentes provincias y comunidades toman parte en esta completa jornada de ámbito nacional en la que se persigue estar a la vanguardia del cultivo conociendo no sólo las formas más eficientes de proceder, sino ahondando en cómo hacerlo de forma sostenible y beneficiosa para el medio ambiente, explotando los recursos de forma responsable e inteligente.



Puesto con varios tipos de almendras en la jornada del año pasado. | CASAMAR